



# PC llama a que se entreguen las actas de elecciones en Venezuela

El Partido Comunista emitió ayer una declaración pública respecto de la situación que atraviesa Venezuela, en la que aseguró que compartían el llamado a entregar las actas electorales.

El escrito asegura que “reafirmamos que la política exterior de Chile es conducida por el jefe de Estado, y respetamos plenamente esa prerrogativa”, en referencia a la postura del Presidente Boric, que hasta el

momento no ha reconocido el triunfo de Nicolás Maduro, apuntando que se valorará “todas las instancias y caminos que permitan, como país, ser contribuyentes a la superación de la crisis”.

En esa línea, el colectivo expuso estar “profundamente comprometido con el respeto y soberanía de los pueblos”, a lo que llamó a la comunidad internacional a “abstenerse de adoptar posturas que puedan fomentar

un clima de confrontación en Venezuela, que agudicen la crisis a niveles extremos”.

Sumó: “La paz y el respeto a la voluntad popular, expresada en las urnas, son fundamentales para la resolución del conflicto que vive Venezuela hoy. Compartimos el llamado de países de la región a entregar el desglose de las actas del proceso electoral, lo que debe ser validado por veedores internacionales imparciales”.

Eso sí, su presidente Lautaro Carmona señaló ayer que Venezuela “no es una dictadura”, porque “yo no puedo apurarme en definir una dictadura si conozco que hay separación de poderes. Unos dicen ‘no, los poderes no están separados’. Bueno, no sé en Chile si están separados o no”.

“No soy ni vocero ni representante (del régimen), sólo hablo desde una mirada política a un proceso que



CHILE NO RECONOCIÓ LA DECLARACIÓN DE TRIUNFO DE MADURO.

la parte que a mí me importa, es la que viva el pueblo como proceso bolivariano”, agregó el líder del PC chileno, junto con expresar que

“no quiero entrar en un debate con el Presidente, porque quiero ser consistente en que respeto a pesar de mi diferencia”.